

SHIFFERA.COM TECHNOLOGIES
شركة شيفرة.كوم للتكنولوجيا

عرض سعر تجاري
 COMMERCIAL QUOTATION

باقة الحضور الرقمي لشركات تأجير السيارات

حل رقمي متكامل يساعد شركة تأجير السيارات على عرض أسطولها باحتراف، استقبال طلبات الحجز، وتعزيز فرص ظهورها في محركات البحث والمنصات المدعومة بالذكاء الاصطناعي.

Car Rental Digital Presence Package

An integrated digital solution that helps car rental companies showcase their fleet professionally, receive booking enquiries, and improve their visibility across search engines and AI-powered discovery platforms.

Prepared for:	[CLIENT LEGAL NAME]	مُعد لـ:
Prepared by:	Shifferra.com Technologies	مُعد بواسطة:
Quotation Reference:	SHF-CR-[____]-2026	الرقم المرجعي للعرض:
Quotation Date:	[DD/MM/YYYY]	تاريخ العرض:
Valid Until: 30 calendar days from quotation date		صلاحية العرض: 30 يومًا تقويميًا من تاريخ عرض الأسعار



الهدف من المشروع والقيمة التجارية

هذه الباقة ليست مجرد تصميم موقع إلكتروني، بل تأسيس حضور رقمي متكامل لشركة تأجير السيارات، يشمل الموقع، إدارة الأسطول، استقبال طلبات الحجز، تهيئة محركات البحث، دعم الظهور المحلي، حسابات تواصل اجتماعي أساسية، وتحسين قابلية اكتشاف الشركة عبر محركات البحث وأنظمة الذكاء الاصطناعي.

Business Objective and Value

This package is not limited to website design. It establishes a complete digital presence foundation for the car rental business – including fleet management, booking enquiries, search optimization, local visibility, foundational social media accounts, and discoverability across search engines and AI-powered platforms.

الأهداف التجارية

- عرض الأسطول باحترافية وتعزيز الثقة والمصداقية أمام العملاء المحتملين.
- إتاحة بيانات المركبات على الجوال، وتوليد استفسارات حجز عبر واتساب ونماذج التواصل.
- تعزيز الظهور في جوجل وبينج، وتحسين الحضور في نتائج البحث المحلي.
- تهيئة الموقع للاكتشاف عبر أنظمة الذكاء الاصطناعي (AI Discovery).
- تأسيس حضور أساسي على فيسبوك وإنستغرام ولينكدإن، وحتى 5 حسابات بريد إلكتروني احترافية.
- منح العميل تحكماً مباشراً وكاملاً عبر لوحة تحكم إدارية خاصة به.

< we code your digital success / >

- تلتزم شيفيرا بتطبيق أفضل الممارسات الفنية المعروفة لتحسين فرصة الظهور ودعم الوصول العضوي، دون تقديم أي وعد بترتيب محدد أو نتائج مضمونة على جوجل أو منصات الذكاء الاصطناعي أو وسائل التواصل الاجتماعي، أو ضمان لعدد الزيارات أو الاستفسارات أو الحجوزات أو المبيعات.

Commercial Objectives

- Present the fleet professionally and increase trust and credibility with prospective customers.
 - Make vehicle information accessible on mobile, and generate booking enquiries through WhatsApp and contact forms.
 - Strengthen Google and Bing visibility, and improve local search presence.
 - Prepare the website for AI-driven discovery.
 - Establish a foundational presence on Facebook, Instagram and LinkedIn, plus up to 5 professional email accounts.
 - Give the Client direct, full control through a dedicated admin dashboard.
- Shiffera implements recognized technical best practices to improve the opportunity to appear and support organic visibility, without promising a specific ranking or guaranteed results on Google, AI platforms, or social media, and without guaranteeing traffic, enquiries, bookings, or sales volume.

الموقع الإلكتروني والبنية التحتية للأعمال

- موقع إلكتروني مطوّر خصيصاً بتقنية PHP و MySQL، بواجهة ثنائية اللغة (عربي/إنجليزي)، وتصميم متجاوب مهياً للجوال أولاً، ضمن حتى 12 صفحة/قالب أساسي (باستثناء سجلات المركبات المُنشأة ديناميكياً).
 - لوحة تحكم إدارية بحساب مستخدم واحد (يمكن إضافة مستخدمين إضافيين مقابل رسوم إضافية)، تشمل عدداً غير محدود من سجلات المركبات وفق موارد الاستضافة والاستخدام المقبول، وفئات المركبات، وصور متعددة لكل مركبة.
 - أسعار يومية وأسبوعية وشهرية لكل مركبة، مع خيار إخفاء الأسعار، وحالة توفر ووصف تفصيلي.
 - نموذج طلب حجز، وتكامل واتساب، وتوجيه استفسارات عبر البريد الإلكتروني، وقسم المدونة والعروض والأسئلة الشائعة، وخرائط جوجل، ونماذج تواصل.
 - حتى 5 حسابات بريد إلكتروني احترافية بسعة 2 جيجابايت لكل صندوق.
 - نطاق واحد قياسي (.com أو .ae حسب الاتفاق مع العميل)، خاضع للتوفر والتسعير القياسي.
 - استضافة بسعة 5 جيجابايت (SSD) وحركة بيانات شهرية حتى 50 جيجابايت.
- وحدة الحجز هي نظام استفسار/طلب فقط، وليست بوابة دفع إلكتروني، أو محرك حجز فوري مؤكد، أو نظام مزامنة توفر مباشر، أو برنامج توزيع أسطول، أو نظام CRM أو ERP.

Website and Business Infrastructure

- Custom-developed website in PHP and MySQL, with a bilingual (Arabic/English) interface and mobile-first responsive design, within up to 12 primary pages or page templates (excluding dynamically generated vehicle records).
- Admin dashboard with one (1) administrator account (additional users available for an additional fee), including unlimited vehicle records subject to hosting resources and acceptable use, vehicle categories, and multiple images per vehicle.
- Daily, weekly and monthly rental prices per vehicle, with an option to hide prices, availability status, and detailed descriptions.
- Booking enquiry form, WhatsApp integration, email enquiry routing, blog, offers and FAQ sections, Google Maps, and contact forms.
- Up to 5 professional email accounts with 2 GB of mailbox storage each.
- One standard domain (.com or .ae, as agreed with the Client), subject to availability and standard pricing.
- 5 GB (SSD) hosting storage with up to 50 GB of monthly bandwidth.

The booking module is an enquiry/request system only. It is not a payment gateway, a confirmed real-time reservation engine, live fleet availability synchronization, fleet dispatch software, a CRM, or an ERP.

الظهور الرقمي والأمان والحضور على التواصل الاجتماعي

تحسين محركات البحث والظهور الجغرافي والذكاء الاصطناعي

SEO, GEO and AI Discoverability

- تهيئة فنية شاملة لمحركات البحث (SEO تقني، تحسين داخل الصفحة للصفحات المتفق عليها، SEO محلي، بيانات عمل موجهة جغرافياً (GEO)، مع جاهزية للاكتشاف عبر أنظمة الذكاء الاصطناعي (AI SEO).
- عناوين وأوصاف ميتا، وتسلسل هرمي للعناوين، وبنية روابط صديقة لمحركات البحث وروابط أساسية (Canonical)، وخريطة موقع XML وملف robots.txt.
- بيانات Schema.org المنظمة (LocalBusiness)، مخطط المركبات/المنتجات، الأسئلة الشائعة، المسار التفصيلي، وبيانات Open Graph والمشاركة الاجتماعية، ونصوص بديلة للصور، وبنية روابط داخلية.
- إعداد Google Analytics و Google Search Console و Bing Webmaster Tools، وتكامل IndexNow، وفحوصات أساسية لقابلية الزحف والفهرسة.

تشمل الباقة تنفيذ التهيئة الفنية وفق الممارسات المعروفة لتحسين فرص الظهور، لكنها لا تتضمن ضمان ترتيب محدد أو الظهور في الصفحة الأولى أو تحقيق عدد معين من الزيارات أو الحجوزات.

Visibility, Security and Social Presence

- Comprehensive technical foundation (technical SEO, on-page SEO for agreed pages, local SEO, GEO-oriented business information), with AI SEO / AI-discoverability readiness.
- Meta titles and descriptions, heading hierarchy, search-friendly URL structure and canonical URLs, XML sitemap and robots.txt.
- Schema.org structured data (Local Business, vehicle/product-related, FAQ, breadcrumb schema), Open Graph and social sharing metadata, image alt-text structure, and internal linking.
- Google Analytics, Google Search Console and Bing Webmaster Tools setup, IndexNow integration, and basic crawlability/indexability checks.

The package includes technical implementation according to recognized optimization practices, but it does not guarantee a specific ranking, first-page visibility, traffic volume, enquiries, or bookings.

الأداء والأمان

- شهادة SSL، وتحسين السرعة والصور، والتحميل الكسول والتخزين المؤقت حيثما أمكن تقنياً.
- نسخ احتياطي يومي، وإجراءات أمان اعتيادية، وحماية أساسية من الرسائل المزعجة، ومصادقة آمنة للوحة التحكم، ومراقبة اعتيادية للاستضافة.
- لا تضمن شيفرة حماية مطلقة من الاختراق أو البرمجيات الخبيثة أو فقدان البيانات أو انقطاع خدمات الأطراف الثالثة.

Performance and Security

- SSL certificate, speed and image optimization, and lazy loading / caching where technically applicable.
- Daily backups, standard security hardening, basic form spam protection, secure admin authentication, and routine hosting monitoring.

Shiffera does not guarantee absolute protection against hacking, malware, data loss, or third-party outages.

إعداد الحضور على وسائل التواصل الاجتماعي (لمرة واحدة)

- إعداد أو تحسين لمرة واحدة لحضور العميل على فيسبوك وإنستغرام ولينكدإن: صورة ملف شخصي بالشعار المعتمد، تصميم غلاف واحد لكل منصة تدعمه، بيانات الشركة والتواصل، رابط الموقع الإلكتروني، وربط الحسابات بالموقع حيثما أمكن تقنياً.
- في حال امتلاك العميل لهذه الحسابات مسبقاً، تقوم شيفرة بتحسينها بدلاً من إنشاء حسابات بديلة، شريطة تزويدها بصلاحيات الوصول اللازمة في الوقت المناسب.
- هذا الإعداد لمرة واحدة فقط، ولا يشمل الإدارة الشهرية أو النشر الدوري أو زيادة المتابعين أو الرد على التعليقات والرسائل أو الإعلانات المدفوعة أو التصوير أو الفيديو أو توثيق الحسابات أو استرجاعها. التفاصيل الكاملة والاستثناءات واردة في البند (4.أ) من اتفاقية تقديم الخدمات الموقعة.

Social Media Presence Setup (One-Time)

- One-time setup or optimization of the Client's presence on Facebook, Instagram and LinkedIn: profile image using the approved logo, one cover design per platform that supports it, company and contact information, website link, and linking the accounts to the Website where technically supported.
- Where the Client already owns these accounts, Shiffera will optimize them instead of creating replacements, provided the required access is supplied in a timely manner.

This is a one-time setup only. It does not include monthly management, recurring publishing, follower growth, replies to comments or messages, paid advertising, photography, videography, account verification, or account recovery. Full details and exclusions are set out in Clause A.4 of the signed Service Agreement.

التدريب والتسليم

- جلسة تدريب واحدة بحد أقصى ساعتان (2)، ودليل استخدام بصيغة PDF، وتسليم صلاحيات الوصول بعد السداد الكامل، وضمان فني لمدة 30 يوماً بعد القبول.

Training and Handover

- One (1) training session, maximum two (2) hours, a PDF user guide, access handover after full payment, and a 30-day technical warranty after acceptance.

الجدول الزمني ومتطلبات العميل والنطاق

الجدول الزمني للمشروع

مدة التسليم المقدرة: 10 إلى 15 يوم عمل. لا يبدأ احتساب المدة إلا من تاريخ الأحدث بين: استلام الدفعة الأولى بنسبة 50%؛ استلام كامل المواد الأساسية؛ استلام صلاحيات الوصول لحسابات التواصل الاجتماعي وبيانات التحقق؛ واستلام الموافقات اللازمة. ويؤدي أي تأخير من العميل، أو أي تأخير في التحقق من منصات التواصل الاجتماعي نفسها، أو أي طلبات إضافية أو تغييرات معتمدة في النطاق، إلى تعليق وتمديد الجدول الزمني تلقائياً.

Timeline, Requirements and Scope

Project Timeline

Estimated delivery: 10 to 15 business days. The countdown begins only after the later of: receipt of the first 50% installment; receipt of complete core materials; receipt of social media account access and verification information; and receipt of required approvals. Client delays, verification delays caused by the social media platforms themselves, additional requests, and approved scope changes automatically pause and extend the timeline.

متطلبات العميل

- الاسم القانوني للشركة وبيانات الرخصة التجارية، والشعار عالي الدقة والألوان التجارية إن وجدت.
 - نبذة الشركة ومحتوى "من نحن"، وبيانات التواصل والعنوان وموقع خرائط جوجل، ورقم واتساب والهاتف والبريد الإلكتروني.
 - قائمة المركبات وتفصيلها وأسعار التأجير وصورها، والشروط والأحكام وسياسة الحجز.
 - صلاحيات الوصول لحسابات التواصل الاجتماعي القائمة (إن وجدت) ورموز التحقق اللازمة، وبيانات النطاق حيثما ينطبق.
 - ملاحظات وموافقات في الوقت المناسب على كل مرحلة من مراحل المشروع.
- لا يبدأ احتساب الجدول الزمني للتسليم إلا بعد استلام جميع المواد الأساسية المذكورة أعلاه.

Client Requirements

- Legal company name and trade license information, high-resolution logo, and brand colors if available.
- Company profile and about-us content, contact details, office address, Google Maps location, WhatsApp number, telephone, and email.
- Vehicle list, details, rental prices and photos, terms and conditions, and booking policy.
- Access to any existing social media accounts and required verification codes, and domain information where applicable.
- Timely feedback and approval at each project stage.

The delivery timeline does not begin until all core materials listed above are received.

سياسة التعديلات

- مفهوم تصميم أولي واحد للصفحة الرئيسية، يشمل جولتين (2) من التعديلات الشكلية قبل اعتماده والبدء بالتطوير الكامل.
- جولتان (2) إضافيتان من التعديلات على المخرجات بعد التسليم، ضمن النطاق المتفق عليه، تُقدّم كقائمة كتابية موحدة لكل جولة.
- الخصائص الجديدة لا تُعد تعديلات، وإعادة التصميم الهيكلي بعد الاعتماد تُعامل كعمل إضافي يُسعر بشكل منفصل.

Revision Policy

- One initial homepage design concept, including two (2) rounds of cosmetic adjustments before approval and the start of full development.
- Two (2) additional revision rounds on the Deliverables after delivery, within the agreed scope, submitted as one consolidated written list per round.
- New features are not revisions, and structural redesign after approval is treated as additional work, quoted separately.

غير المشمول بالباقة الرئيسية

- تطبيقات الجوال، وبوابة الدفع الإلكتروني والدفع بالبطاقة، وتأكيذ الحجز الفوري ومزامنة التوفر المباشر.
- أنظمة CRM وERP والمحاسبة وتوزيع الأسطول والأسواق الإلكترونية، والتكاملات المخصصة وواجهات برمجة طرف ثالث غير المذكورة صراحة.
- الإعلانات المدفوعة وميزانياتها، والإدارة الشهرية أو المستمرة لوسائل التواصل الاجتماعي (باستثناء الإعداد الأولي لمرة واحدة)، وخدمة تحسين محركات البحث الشهرية.
- التصوير الفوتوغرافي وتصوير الفيديو، وكتابة المحتوى بخلاف التنسيق الأساسي، والترجمة الاحترافية، وأي خصائص جديدة خارج النطاق المتفق عليه.

يمكن تسعير أي بند مستثنى بشكل منفصل عند الطلب.

Not Included in the Main Package

- Mobile applications, payment gateway and card payment, real-time booking confirmation, and live availability synchronization.
- CRM, ERP, accounting, fleet dispatch and marketplace systems, and custom integrations or third-party APIs not explicitly listed.
- Paid advertising and its budget, monthly or ongoing social media management (excluding the one-time initial setup), and monthly SEO service.
- Photography and videography, copywriting beyond basic formatting, professional translation, and any new features outside the agreed scope.

Any excluded item may be quoted separately upon request.

Package Price	Annual Renewal
AED 4,999 3,669 / Saving: AED 1,330	AED 1,500 999 year / Saving: AED 501/year

استثمار المشروع

يبدأ احتساب رسوم التجديد السنوي اعتباراً من الذكرى السنوية الأولى لتاريخ إطلاق الموقع. ويغطي: مخصص الاستضافة القياسي، ونطاقاً قياسياً واحداً (ضمن الحد المسموح)، وشهادة SSL، والنسخ الاحتياطي اليومي، والصيانة الفنية وإجراءات الأمان الاعتيادية. ولا يشمل التجديد: دعماً غير محدود، أو خصائص جديدة، أو تحديثات محتوى غير محدودة، أو خدمة SEO الشهرية، أو إدارة وسائل التواصل الاجتماعي الشهرية، أو خدمات مدفوعة من طرف ثالث، أو تكلفة نطاقات مميزة، أو ترقيات موارد الاستضافة.

Project Investment

The annual renewal begins from the first anniversary of the website go-live date and covers: the standard hosting allocation, one standard domain (within the standard allowance), SSL, daily backup, and standard technical maintenance and security procedures. It does not include unlimited support, new features, unlimited content updates, monthly SEO, monthly social media management, third-party paid services, premium domain costs, or hosting-resource upgrades.

Payment Schedule**جدول الدفعات**

Installment	%	Amount (AED)	Due
1st – الأولى	50%	1,834.50	Due upon signing
2nd – الثانية	25%	917.25	Due upon written approval of the final website, before publishing
3rd – الثالثة	25%	917.25	Due upon final delivery

لا تُعتبر أي دفعة مستلمة إلا بعد وصول الأموال وتصفيتها فعلياً لدى شيفرة.

لا يتم تسليم الملفات أو بيانات الدخول أو الملكية النهائية قبل تمام السداد الكامل.

Payment is considered received only after cleared funds reach Shiffera. Files, credentials, and final ownership are not transferred before full payment.

طرق الدفع المقبولة

- التحويل البنكي، أو شيك محلي داخل دولة الإمارات، أو رابط الدفع Ziina، أو رابط الدفع Stripe.
- سيتم تزويدكم ببيانات الحساب البنكي ضمن الفاتورة الرسمية أو طلب الدفع.

Accepted Payment Methods

- Bank transfer, UAE cheque, Ziina payment link, or Stripe payment link.

Bank details will be provided on the official invoice or payment request.

الخدمات الإضافية الاختيارية

- تطبيق الجوال (iOS و Android) – يبدأ من 7,999 درهم، ويعتمد السعر النهائي على الخصائص والتكاملات المطلوبة.
- تحسين محركات البحث الشهري والمحلي وبالذكاء الاصطناعي – يبدأ من 999 درهم شهرياً، وهو منفصل عن الإعداد الفني الأولي لمرة واحدة المشمول في الباقة الرئيسية.
- إدارة وسائل التواصل الاجتماعي – 899 درهم شهرياً. تشمل: إدارة فيسبوك وإنستغرام، 12 تصميم منشور شهرياً، 8 تصاميم ستوري، كتابة النصوص واختيار الهاشتاقات، جدولة النشر، تقرير شهري أساسي. لا تشمل: ميزانية الإعلانات وإدارة الحملات (ما لم تُسعر منفصلاً)، التصوير والفيديو والريلز، الرد على الرسائل، إدارة المجتمع، أتعاب المؤثرين، الرسوم المتحركة المتقدمة، أو إدارة لينكدإن الشهرية.
- التصوير الفوتوغرافي والفيديو الاحترافي – حسب عرض سعر منفصل.

Optional Growth Services

- Mobile Application (Android and iOS) – starting from AED 7,999; final price depends on required features and integrations.
- Monthly SEO, Local SEO and AI SEO – starting from AED 999/month; separate from the one-time technical SEO setup included in the main package.
- Social Media Management – AED 899/month. Includes: Facebook and Instagram management, 12 monthly post designs, 8 story designs, caption writing and hashtag selection, publishing schedule, and a basic monthly report. Excludes: advertising budget and campaign management (unless separately quoted), photography, videography and reels, replies, community management, influencer fees, advanced motion graphics, and monthly LinkedIn management.
- Professional Photography and Videography – based on a separate quotation.

لماذا شيفرة

- شركة تقنية مرخصة في دولة الإمارات، تعتمد التطوير المخصص وليس القوالب الجاهزة.
- تنفيذ ثنائي اللغة عربي وإنجليزي، وخبرة في تحسين محركات البحث والاكتشاف عبر الذكاء الاصطناعي.
- تطوير يضع الجوال أولاً، ونطاق مشروع واضح ومحدد، ومراحل دفع منظمة.
- لوحة تحكم خاصة بالعميل، ودعم بنية تحتية سنوي مستمر.

Why Shifferra

- UAE-licensed technology company, built on custom development rather than generic templates.
- Bilingual Arabic and English implementation, with SEO and AI-discoverability expertise.
- Mobile-first development, a clear project scope, and structured payment milestones.
- A dedicated admin dashboard and ongoing annual infrastructure support.

Selected Car Rental Projects		نماذج مختارة من مشاريع تأجير السيارات
https://hamido.ae	https://remascarrental.ae	https://luxorcarrental.ae

سيتم تحديث هذا القسم باستمرار بنماذج مختارة من مشاريعنا.

This section will be continuously updated with selected examples from our projects.

ملاحظات تجارية

- صلاحية عرض السعر: 30 يوماً تقويمياً.
- يبدأ العمل بعد قبول العرض وتوقيع اتفاقية تقديم الخدمات وسداد الدفعة الأولى واستلام المواد المطلوبة.
- اتفاقية تقديم الخدمات الموقعة هي التي تحكم العلاقة القانونية النهائية، ويجب قراءة هذا العرض والاتفاقية معاً؛ ويُرجَّح نص الاتفاقية الموقعة عند وجود أي تعارض.
- رسوم الأطراف الثالثة غير مشمولة ما لم يُذكر ذلك صراحة.
- لا يمكن ضمان توفر اسم النطاق قبل تسجيله فعلياً، ولا تتحكم شيفرة بموافقات منصات التواصل الاجتماعي من طرف ثالث.
- يتحمل العميل مسؤولية مشروعية ودقة المحتوى والصور المقدمة.
- الأسعار الواردة في هذا العرض هي المبالغ النهائية المستحقة حالياً، ولا يتم إضافة ضريبة قيمة مضافة من قبل شيفرة في الوقت الحالي.

Commercial Notes

- Quotation validity: 30 calendar days.
- Work begins after quotation acceptance, signing of the Service Agreement, payment of the first installment, and receipt of required materials.
- The signed Service Agreement governs the final legal relationship; this quotation and the Agreement must be read together, and the signed Agreement prevails in case of any discrepancy.
- Third-party fees are excluded unless explicitly stated otherwise.
- Domain availability cannot be guaranteed before registration, and third-party social media platform approval is not controlled by Shifferra.
- The Client is responsible for the legality and accuracy of supplied content and images.
- The prices shown in this quotation are the amounts currently payable, and Shifferra does not currently add VAT.

قبول عرض السعر

أقر بقبول عرض السعر ونطاقه التجاري، وأوافق على الانتقال إلى توقيع اتفاقية تقديم الخدمات وسداد الدفعة الأولى وفق الشروط الواردة أعلاه.

Quotation Acceptance

I accept this quotation and its commercial scope and agree to proceed with signing the Service Agreement and paying the first installment in accordance with the terms above.

لا يُغني قبول عرض السعر عن توقيع اتفاقية تقديم الخدمات.

Quotation acceptance alone does not replace the signed Service Agreement.

CLIENT	SHIFFERA.COM TECHNOLOGIES
Client Legal Name: _____	Company: Shifferra.com Technologies
Authorized Representative: _____	Represented by: Mazen Mustafa Kazzara
Title: _____	Title: Owner / Founder
Signature: _____	Signature: _____
Company Stamp: _____	Company Stamp: _____
	Date: _____